



## Liebe Brüder und Schwestern, liebe Freunde und Mitarbeiter,

Jean-Pierre Trachsel ging am Samstag, den 1. Januar, zu Gottes Zeit in seine himmlische Heimat. Er war in seinem 80. Lebensjahr.

Einerseits leiden wir unter dem Schmerz der Trennung von dem, der unser geliebter Apostel, Pastor, Vater, Mitarbeiter, Bruder und Freund war.

Auf der anderen Seite freuen wir uns, dass er zu seinem Herrn gehen konnte, nach einem hingebungsvollen Leben und kompromisslose Treue im Dienst seines Herrn.

Gestärkt durch die biblischen Grundlagen, die er unermüdlich in unsere Herzen gelegt hat, seine wiederholten prophetischen Ermahnungen, die tiefe Vision des Reiches, die er uns übermittelt hat, werden wir mit Gottes Hilfe das Werk fortsetzen, das Er in dieser Region begonnen hat durch ihre Diener Jean-Pierre und Yvonne Trachsel.

DANKE Jean-Pierre für alles, was Du für uns warst und getan hast. Wir freuen uns, Dich im nächsten Aion [göttliche Zeit] wiederzusehen.

*Du hast einen guten Kampf gekämpft, du hast den Lauf vollendet, du hast Glauben gehalten; hinfort ist mir beigelegt die Krone der Gerechtigkeit, 2 Timotheus 4 : 7, 8.*

### Information :

Die Beerdigung findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradressen : Werk association APV - info(at)apv.org und/oder

Frau Yvonne Trachsel - yvotrachsel(at)dietra.ch